



各 新年賀詞交歓会
各テーブルを彩った、地元食材

1月16日、中央公民館「邑の森ホール」で新年賀詞交歓会が行われました。金子町長のあいさつの後、ご来賓の皆さんから祝辞をいただきました。町内各界から参加した175人は、地元食材を使った料理を囲みながら令和最初の新年のあいさつを交わしました。

青 風の子保育園「芝すべり」
空の下に広がる笑顔

1月9日、おうら中央公園西側の丘から聞こえた楽しそうな声。風の子保育園の4歳児が芝すべりをしていました。冬の青空が広がる中、ソリを使って遊んでいた園児たち。友達と一緒に滑り降りたり二人一緒に滑ったりと、笑顔があふれています。



地 シンボルタワー初日の出開館
平線の雲を超えて、ご来光

1月1日、シンボルタワーで初日の出開館が行われ、約180人が来場。午前7時過ぎのご来光に歓声が沸き起こりました。来場した小林和代さん(足利市)は「邑楽町はすてきな場所で初日の出が見られて良いですね。良い1年が過ごせそう」と話してくれました。

新 町内小中学校「3学期の始業式」
学期、目標に向けて頑張るぞ！

1月7日、冬休みを終えた町内小中学校の児童生徒たちは、2020年の目標を胸に3学期をスタートさせました。長柄小学校3年・向井琴菜さん(水立大黒・23区)は「頼られる4年生になるために3年生のまとめを頑張る」と3学期の目標を話してくれました。



太 中央保育園「うどん作り」
麺!?細麺!?うどん切りに挑戦

1月9日、中央保育園の5歳児がうどん作りを行いました。うどんを粉から作った園児たち。コシがありそうな太いうどんができました。中島萌衣ちゃん(明野・34区)は「大きな包丁で切るのが難しかったけど、のばすのが楽しかった」と話してくれました。

マイル!
み~つけた!



PHOTO PALETTE

町のさまざまな話題を
カメラでお届けします。
フォトパレット

第20回記念 邑楽町武道大会
心技体を研ぎ澄まし

皆さんの身边で起きた出来事や楽しい話題、イベントなどの情報を
「広報おうら」編集部まで、お気軽に寄せください。番号47-5007

1月19日、町民体育館と武道館で
第20回を記念する、武道大会が開催されました。柔道大会(第48回)、剣道大会(第40回)、空手道大会(第20回)がそれぞれ行われ、子どもから大人まで約80人が参加。どの会場も気迫のこもった声や声援が響き渡り、活気にあふれていました。選手たちは日頃の稽古の成果を発揮しようと、心技体を研ぎ澄まし競技に臨んでいました(大会結果は本紙18ページに掲載)。